

TAG- NACHTGELD - Arbeiter

LAND	Taggeld	Nachtgeld	
		1.-28. Tag	ab 29. Tag
BELGIEN	57,41 ab dem 29. Tag 51,67	22,70	20,43
Brüssel		32,00	28,80
DÄNEMARK		41,40	37,26
DEUTSCHLAND		27,90	25,11
FINNLAND		41,40	37,26
FRANKREICH		24,00	21,60
Paris/Straßburg		32,70	29,43
GRIECHENLAND		23,30	20,97
IRLAND		33,10	29,79
ITALIEN		27,90	25,11
Rom/Mailand		36,40	32,76
LIECHTENSTEIN		19,36	17,42
LUXEMBURG		22,70	20,43
NIEDERLANDE		27,90	25,11
ÖSTERREICH		19,36	19,36
PORTUGAL		22,70	20,43
SCHWEDEN		41,40	37,26
SCHWEIZ		32,70	29,43
SPANIEN		30,50	27,45
UK London		41,40	37,26
Nordirland		36,40	32,76

EU ÜBERGANGSRECHT 1.11.2020

	TAGGELD		NÄCHTIGUNGSGELD	
	1.-28. Tag	ab 29. Tag	1.-28. Tag	ab 29. Tag
LAND				
BULGARIEN	45,06	40,55	22,70	20,43
ESTLAND	51,20	46,08	31,00	27,90
KROATIEN	45,06	40,55	23,30	20,97
LETTLAND	51,20	46,08	31,00	27,90
LITAUEN	51,20	46,08	31,00	27,90
MALTA	44,13	39,72	30,10	27,09
NORWEGEN	57,41	51,67	41,40	37,26
POLEN	46,87	42,18	25,10	22,59
RUMÄNIEN	51,20	46,08	27,30	24,57
SLOWAKEI	41,79	37,61	19,36	17,42
Pressburg	45,06	40,55	24,40	21,96
SLOWENIEN	45,06	40,55	23,30	20,97
Grenzorte	41,79	37,61	19,36	17,42
TSCHECHIEN	45,06	40,55	24,40	21,96
Grenzorte	41,79	37,61	19,36	17,42
UNGARN	40,41	36,37	26,60	23,94
Budapest	45,06	40,55	26,60	23,94
Grenzorte	40,41	36,37	19,36	17,42
ZYPERN	42,54	38,29	30,50	27,45